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四国放送ラジオ スタジオ生中継 11 月 24 日(水) 16 : 10〜15 

 

      徳島県作業療法士会 

       出 演：理事 新名 大介（シンミョウ ダイスケ） 

       連絡先：☎  

 

 

※太字：アナウンサー 

※細字：出演者 

 

(アナ)  今日は徳島県作業療法士会より理事の新名大介（シンミョウ ダイスケ）

先生にお越し頂いております。新名先生今日はよろしくお願いします。 

 

(新名)  お世話になっております。徳島県作業療法士会の新名です。よろしくお

願いいたします。 

 

 

(アナ)  新名先生は作業療法士会でどのような担当や活動をされているのです

か？ 

 

(新名)  はい。教育部の部長をしており、当士会での研修会や講習会の企画など

を行っています。 

 

 

(アナ)  そうなんですね！今日はどうのようなお話をしてくれるのですか？ 

 

(新名)  はい。今日は先月のラジオでもお話させていただいた、10月 29日に鳴

門市主催の第５回いきいき百歳大交流大会にわたくしも参加しており、

そのお話をさせていただきます。 

 

 

(アナ)  どうでしたか？盛り上がりましたか？ 

 

(新名)  はい。感染予防に努めた会場に 300 名を超える地域の方にご参加いただ

きました。 
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(アナ)  たくさんの方が来られていたんですね！実際はどのような内容だったの

ですか？ 

 

(新名)  はい。鳴門市の泉市長よりご挨拶と、90 歳以上でサロンに参加されてい

る方の表彰式がありました。上田会長の講演をはじめ、東京大学高齢社会

総合機構や徳島県理学療法士会の講演もあり、ブースにて各団体や企業

による活動の紹介等もありました。 

 

 

(アナ)  そうですか。90歳以上の方も参加されているのは凄いですね！ 

具体的には徳島県作業療法士会さんでは、どのような事を行われたので

すか？ 

 

(新名)  上田会長の講演では、精神的な面でのフレイル予防についてと、認知機

能低下予防の活動を行い、ブースでは、当士会が開発した介護予防ツー

ル、ラシーサカードの実演を行いました。 

 

 

(アナ)  参加されている皆さんの反応はどうでしたか？ 

 

(新名)  参加されている方の介護予防への意識はとても高く、上田会長の講演に

真剣に耳を傾け、認知機能低下予防の活動を行った際は、会場が活気に満

ち溢れていました。 

 

(アナ)  地域の皆さんの健康への意識の高さ凄いですね。ブースの方はどうでし

たか？ 

 

(新名)  ラシーサカードを紹介したブースでは、たくさんの方が見学や実演に来

られ、「これはええなあ、やってみたいなあ。」とうれしいお言葉をいただ

きました。 

 

 

(アナ)  前回のラジオで教えていただいたんですが、ラシーサカードは周りの方

と盛り上がりそうですもんね！ 
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(新名)  はい。徳島県作業療法士会では、リハビリテーションの専門職の団体と

して各市町村と協力し、それぞれの地域の課題を一つひとつ解決して、高

齢者の方が住み慣れた地域で暮らし続けられるよう取り組んで参ります。 

 

 

(アナ)  ありがとうございます。今日は徳島県作業療法士会の理事 新名先生にお

越し頂きました。新名先生ありがとうございました。 


